



**INFORMACIÓN SITUACIÓN CONSTRUCCIÓN INSTITUTO
GONZALO CHACÓN EN ARROYOMOLINOS**

Estimadas familias:

El día 17 de abril, miércoles se celebró una reunión en la Dirección de Área Territorial de Madrid - Sur, con objeto de informar sobre la situación en la que se encuentra la construcción de la primera fase del Instituto Gonzalo Chacón.

En la reunión estuvieron presentes el Director General de Infraestructuras y Servicios de la Consejería de Educación, Juventud y Deporte de la Comunidad de Madrid, el Director de Área Territorial de Madrid - Sur, la Concejala de Educación del Ayuntamiento de Arroyomolinos, el Director del IES Gonzalo Chacón, dos madres del AMPA del Instituto y un padre representante de las familias de alumnos.

El Director General de Infraestructuras y Servicios informó del proceso que está teniendo la construcción del Instituto.

1.- Incidencias con las Empresas constructoras.

El 28-IV-2012, la Empresa a la que se adjudicó la obra, comenzó su construcción; el 7-IX-2012 una vez comenzadas la obra, apenas iniciada, la Empresa solicitó la Resolución del contrato, con lo que hubo de iniciarse de nuevo toda la tramitación del expediente, volviéndose adjudicar de nuevo la obra a otra Empresa constructora el 1-III-2013, quien agotando todos los plazos legales renunció a la misma el 9-IV-2013.

A ambas empresas constructoras se les ha aplicado las penalidades que contempla la Ley de Contratos, incautándoles la garantía exigida, sin perjuicio de que puedan tomarse otras medidas.

2.- Reinicio de la obra.

Teniendo en cuenta el orden en la adjudicación de las empresas que se presentaron a la licitación de la obra, la Empresa INCOC ha dado su conformidad para la realización de la misma y tiene previsto comenzar la obra en los primeros días del mes de mayo, comprometiéndose a que en septiembre pueda estar finalizado el pabellón de las aulas.

La Dirección General de Infraestructuras y Servicios, se compromete a realizar un seguimiento estricto y continuo de la evolución de la obra e informar a las familias y, en cualquier caso, en la segunda quincena del mes de julio, se celebrará una reunión, juntamente con la Dirección de Área Territorial con los representantes de los padres,





dirección del centro y Ayuntamiento de Arroyomolinos, para evaluar y analizar la situación y, en su caso, tomar las medidas que procedan.

Conviene señalar que la Consejería de Educación, Juventud y Deporte de la Comunidad de Madrid a través de la Dirección General de Infraestructuras y Servicios, realizará todos los esfuerzos posibles para que la obra esté finalizada a tiempo y los alumnos puedan comenzar el curso con normalidad en el nuevo Centro.

Con el deseo de que esta información pueda tranquilizar a las familias, cuyos alumnos van a escolarizarse en el curso escolar 2013-2014 en el IES Gonzalo Chacón de Arroyomolinos, siendo conscientes de los perjuicios que esta situación ha producido a los alumnos, al tener que desplazarse durante todo el curso escolar a la localidad de Móstoles, le saluda cordialmente y queda a su disposición.

Leganes, 18 de abril de 2013



EL DIRECTOR DEL ÁREA TERRITORIAL
DE MADRID - SUR

Firmado digitalmente por ALBERTO GONZALEZ DELGADO
Organización: COMUNIDAD DE MADRID
Fecha: 2013.04.18 12:14:55 CEST
Huella dig.: b2540d16cb27a8449708fad16ccee8be259344f8

